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艾傑臣 1989
年出生於

巴西，是一名攻
擊型中場。2012
年末，艾傑臣加

盟廣州恒大隊，並在次年以
24 個入球加冕中超最佳射
手。去年3月，艾傑臣與恒大
正式續約，合同期為4年。
艾傑臣雖然上賽季在亞冠

決賽中攻入關鍵入球，但全
年表現相對低迷。因為身體
狀態及傷病等因素，他錯過了多場比賽。雖然其與俱樂部仍有合同在身，但如果下家開
出的條件足夠優厚，恒大主帥史高拉利和俱樂部應該不會拒絕放人。
對艾傑臣而言，轉會上港也具備一定的吸引力，一方面有主教練艾歷臣的信任，以及

孔卡這樣熟悉的前隊友，另一方面是上港隊目前所具有的爭冠實力，以及上海這座國際
都市的生活環境等。當然，最關鍵的是，上港俱樂部或許能提供歐洲俱樂部無法允諾的
年薪，這對於目前狀態起伏不定的艾傑臣來說，無疑是相當不錯的選擇。

恒大與于漢超續5年約
另外，恒大官方昨日宣佈與隊中國腳于漢超續約。雖然恒大官方並沒有透露具體續約
幾年，但據了解，恒大又跟于漢超簽下了一紙5年的長約。
恒大官網寫道：「2016年1月20日，廣州恒大淘寶足球俱樂部官方宣佈與球員于漢

超完成續約。我們堅信，于漢超將會為廣大球迷奉獻更多更精彩的比賽，幫助廣州足球
在今後國內和亞冠賽場上延續輝煌，再創佳績。」
根據此前的報道，包括華夏幸福等中超俱樂部都希望能引進于漢超，甚至有傳聞稱華

夏方面為于漢超開出了空白支票，讓其自己填年薪，不過恒大顯然不願意放走這名有實力
的國腳球員。就在前不久，恒大一口氣續約了鄭智、郜林等7名球員，此番再與于漢超續
約，恒大未來的人員構成依舊十分穩定。 ■■香港文匯報記者梁啟剛

針 對 近 日

「上港俱樂部1700萬

歐元(約 1 億 4 千 6 百

萬港元)購入廣州恒大隊艾傑臣」的傳聞，新華社記者

昨日致電中超上港俱樂部進行核實。俱樂部方面表

示，雙方有接觸，但目前尚沒有確定的消息，「如果有消

息，俱樂部會第一時間進行官方宣佈」。

張呈棟傳欲重返中國踢球
據西班牙權威媒體《馬卡報》昨日報道，留洋

西甲的中國球員張呈棟已經正式向華歷簡奴提出要重返中
國聯賽踢球，並透露張呈棟的新東家很可能是文沙奴執教的上

海申花。在張呈棟租借加盟華歷簡奴之後，他只在西班牙盃中獲
得了幾次出場機會，在西甲替補出場一次。《馬卡報》透露張呈

棟已經將個人的東西收拾好準備帶走。 ■記者梁啟剛

江蘇簽雷斯阿祖安奴失敗
中超江蘇蘇寧足球俱樂部昨日宣佈，和巴西前鋒雷斯阿祖安奴未能

就轉會個人合同細節達成一致，談判已經結束。據透露，雷斯阿祖安
奴已離開南京，將返回意甲AC米蘭。有外媒報道稱是雷斯阿祖安奴
叫停了這次轉會，記者多方了解到，江蘇蘇寧此前和雷斯阿祖安奴
的經紀人接觸時已基本談妥，但球員本人並不滿意，而且幾乎不給
談判餘地，最後直接不談了。 ■新華社

足壇快報

中國籃協日前向各俱樂部、各賽
區，全體運動員、教練員及聯賽有關人
員發佈公告，表示將對CBA和WCBA
聯賽中球員暴力事件以及教練員蔑視規
則頻繁干擾比賽等現象進行「嚴打」。
CBA和WCBA聯賽近一個月亂象

頻出，籃協自今年1月1日起已開出6
張有關賽風賽紀的罰單。為此國家體
育總局要求籃協必須採取有力措施，
防止惡性事件的發生。
籃協在公告中稱，希望各俱樂部要

從維護聯賽健康發展大局出發，把整

肅賽風賽紀作為比賽的第一要務，杜
絕球場暴力。而籃協也將在接下來的
聯賽中對「違規者」給予重拳。
籃協表示：「從現在開始，對於賽

場上出現的暴力行為(惡意肘擊、打架
等)，非正常籃球技術動作(蹬踏動作
等)，伸腳等壞動作、髒動作，主動挑
釁、發洩不滿引發事端，報復對手，
糾纏、質疑判罰干擾比賽等違規違紀
行為，中國籃協將按照罰則從嚴從重
處理。」

裁判失職將遭重罰
除了教練員、運動員和球隊席人員

外，籃協還對裁判提出了嚴格要求，
如果當值裁判對教練員、運動員糾
纏、質疑判罰干擾賽場秩序的行為置
之不理，不按規則和規定進行管理導
致賽場混亂或失控的，以及由於嚴重
錯漏判導致比賽結果改變或引發賽風
賽紀事件的，臨場裁判員屬嚴重失
職，將受到停賽、降格使用、直至取
消聯賽工作資格的處罰。 ■■新華社

「劉詩雯已經走出了團體賽失
利陰影，目前首要目標還是吉隆
坡世錦賽，談里約奧運會還是太
早。」廣東省乒乓球隊總教練馬
琳日前說。
2010年莫斯科世錦賽和2012年
亞運會，劉詩雯都相繼在團體決賽
中輸球，這不禁讓人們一度擔心她
的狀態。「團體大賽陰影對她確實
有些影響，但還好她頂住壓力，尤
其是後來在2014年世錦賽和亞運
會都在決賽中贏了球，這對她來說
是個很大的進步。」馬琳說。

目前，劉詩雯正隨國家隊在廣
東中山進行封閉訓練，並在「直
通吉隆坡」隊內選拔賽中險勝丁
寧，成功獲得世錦賽女團參賽名
額，作為廣東隊教練的馬琳在現
場見證了全過程。
當被問到劉詩雯能否拿到今年

里約奧運會女單名額時，馬琳表
示，她應該先專注於眼前的吉隆
坡世錦賽，「吉隆坡世錦賽是奧
運會前唯一的世界大賽，她(應在)
順利完成任務後再考慮里約(奧運
會)。」 ■■新華社

馬琳：劉詩雯已走出陰影

女排聯賽日前在天津上演總決賽次回合的
爭奪，「九冠王」天津女排在先失一局的情
況下連扳三局戰勝江蘇女排，在五場三勝制
的總決賽中率先拿到賽點，距離總決賽冠軍
僅一步之遙。
首回合失利後，江蘇女排主帥蔡斌在次回
合中主動變陣，本賽季因傷病出場機會不多
的國手惠若琪此役首發，與張常寧搭檔主
攻，並打滿了全場。這一變陣在首局收到良
好效果，江蘇隊憑藉網上優勢和強攻實力，
一路壓着天津隊，最後以27:25先下一城。
江蘇隊在第二局開始後依然保持旺盛戰鬥
力，但局中階段天津隊連續反擊得手，並順利
地以25:19扳回一城。扳平比分的天津隊趁勢而
上，第三局輕鬆地以25:18贏得此局。比分落後
的江蘇隊在第四局再次變陣，改由許若亞和惠

若琪搭檔主攻，比賽一直膠着至22平。關鍵時
刻張曉婷的快攻、卡里羅的後攻連奪2分，幫助
天津隊24:22領先拿到賽點，最終在張曉婷背飛
扣球得手後以25:23鎖定勝局。 ■■新華社

惠若琪首發難救江蘇
天津女排距總冠軍差一步

國家體育總局局長劉鵬昨日上午在第
十三屆全國冬季運動會(簡稱「十三
冬」)第二次組委會全體會議暨代表團
團長會議上表示，抓好賽風賽紀、賽事
組織保障、新聞宣傳和安保工作，把十
三冬辦成一屆風清氣正、精彩成功的冰
雪盛會，為北京冬奧會組織工作積累經
驗，進一步助推我國冰雪運動的發展。
本屆全冬會昨日在烏魯木齊市開幕，
目前各項組織和保障工作進行順利。劉
鵬在會上表示，籌備和舉辦北京冬奧
會，將為我國發展冰雪運動開創前所未
有的歷史機遇，要通過舉辦十三冬，為
我國「十三五」時期冰雪運動大發展打
好開局，發現和培養一批高水準競技人
才、培養鍛煉一批冬季項目管理人才，
為做好北京冬奧會組織工作積累經驗。

同時，成功舉辦十三冬也將進一步促進
新疆的經濟發展、社會和諧、民族團
結、邊疆穩定，為新疆經濟社會文化在
「十三五」期間更好更快發展作出貢
獻。
劉鵬表示，抓好十三冬賽風賽紀和反

興奮劑工作，各參賽代表團要樹立正確
的參賽觀和政績觀，堅決杜絕「金牌至
上」的政績觀扭曲體育精神；十三冬紀
律檢查委員會要全面履行監督責任，加
強監督檢查；同時嚴格運動隊的飲食管
理，防止食源性興奮劑問題。
本屆冬運會是歷屆冬運會中規模最大

的一屆運動會，共有包括香港、澳門特
別行政區在內的52個代表團報名參
賽，總規模2231人，其中運動員1389
人。 ■■新華社

中國籃協揮重拳
整治球場暴力

劉鵬籲辦好十三冬 為北京冬奧積經驗
■在飄雪的童話季節，全國第十三屆冬
季運動會(十三冬)昨晚在新疆烏魯木齊隆
重開幕。中共中央政治局委員、國務院
副總理劉延東宣佈：第十三屆全國冬季
運動會開幕。開幕式表演盡展新疆風
情，最後由「高空王子」阿迪力手持平
衡桿和火炬走向點火台，隨着聖火的點
燃，阿迪力創造了大型運動會開幕式點
火的新創舉。火炬點燃後，火炬手與演
職人員齊聚冰面共同唱響會歌，從而
為開幕式畫上一個圓滿的句
號。 新華社

■■江蘇隊球員惠若琪江蘇隊球員惠若琪((左左))在在
比賽中接球比賽中接球。。 新華社新華社

■■中國籃協整治球中國籃協整治球
場暴力場暴力。。 新華社新華社

■■裁判失職將遭裁判失職將遭
重罰重罰。。 新華社新華社

■■上港主教練
上港主教練

艾歷臣艾歷臣。。新華社新華社

■■劉詩雯在比賽中劉詩雯在比賽中
慶祝得分慶祝得分。。 新華社新華社

■■張呈棟傳張呈棟傳
欲離西甲欲離西甲。。

法新社法新社

■■艾傑臣遭上港
艾傑臣遭上港

挖角挖角。。 中新社中新社

■■國家體育總局局長劉鵬國家體育總局局長劉鵬。。 新華社新華社

十三冬昨晚開幕十三冬昨晚開幕
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